



## Welcome to Füssen!

### Your Füssen Card

A warm welcome to our region. We wish you a pleasant and relaxing holiday. We would like to inform you about the Füssen Card, which allows you to enjoy numerous leisure activities and other services at a discount or even free of charge. To find out more about the advantages of the Füssen Card, see the information on the following pages.

## Travel for free on the regional public transport

If you show your Füssen Card (valid only with your name on it) when boarding the bus or train, you can travel free of charge throughout the southern Ostallgäu district, i.e. in the local areas of Füssen, Schwangau, Halblech, Lechbruck, Roßhaupten, Rieden, Hopferau, Eisenberg, Seeg, Rückholz, Nesselwang, Oy-Mittelberg, Pfronten and parts of Upper Bavaria.

You can also use the train lines *Füssen - Kaufbeuren* and *Reutte - Pfronten - Kempten* free of charge.

If you want to travel by train, please take your identity card with you in addition to the Füssen Card.

All bus connections from and to Füssen can be found at the following link: [www.fuessen.de/local-public-transport](http://www.fuessen.de/local-public-transport). You can find the complete "allgäomobil" timetable booklet at: [www.fuessen.de/allgaeomobil-public-transport](http://www.fuessen.de/allgaeomobil-public-transport)

## Free WiFi hotspots



Füssen offers you free WiFi hotspots, under the name of „allgäu W-Lan im Schlosspark". (max. 300 MB / day). Hotspots are available, for example: at the Tourist Information Füssen, Hopfen and Weißensee, Haus Hopfensee or Markthalle (market hall) Füssen. A map showing all hotspots (which is constantly updated) is available at [www.fuessen.de/wlan-hotspots-in-fuessen](http://www.fuessen.de/wlan-hotspots-in-fuessen). At the turn of the year 2024/2025, "allgäuW-Lan" will change to "Bayern-Wlan". If you have any questions about this, please contact the staff of the Tourist Information.

## Services

### Available free to charge with your Füssen Card

Please note: Only on presentation of your guest card!

- Use local public transportations free of charge: As part of the **allgäomobil** transport association you can travel on the 500 km long bus network free of charge!
- Free WiFi hotspots
- Borrow books in the municipal library of Füssen

### Reduced charges with your Füssen Card

Please note: Only on presentation of your guest card!

- **Füssen Museum:** reducey entry („Museum der Stadt Füssen" in the former Abbey St Mang)
- **State Gallery and Municipal Gallery of Paintings in the Hohes Schloss (Castle):** reduced entry
- **Forggensee shipping company:** reduced tickets for the boat trips on Lake Forggensee
- **Hohenschwangau Castle:** reducey entry
- **Neuschwanstein Castle:** reducey entry
- **Museum of the Bavarian Kings:** reducey entry
- **Füssen Ice Rink:** reducey entry (Bundesstützpunkt für Eishockey und Curling Füssen)
- **Home games of the Ice Hockey Club Füssen e. V.:** reducey entry
- **reptile zoo Füssen:** reducey entry
- public indoor swimming pool in Nesselwang: reducey entry **"ABC-Bad Nesselwang"**
- **Tegelberg, Breitenberg and Buchenberg:** reduced tickets for ascents and descents with various cable cars
- **Festspielhaus Neuschwanstein:** 20 % discount when buying a musical ticket for a in-house productions like for example *Ludwig<sup>2</sup>- Der König ist zurück!*, *Cinderella*, *Zauberflöte* u.v.m.) at the **evening box office, the advance ticket office** in the Reichenstraße in Füssen and the **Tourist Information Füssen** (Kaiser-Maximilian-Platz 1, Füssen)
- and much more.  
Additional information: [www.fuessen.de/fuessen-card](http://www.fuessen.de/fuessen-card)

## Visitor's tax in Füssen

With the visitor's tax, you support our commitment to the tourist infrastructure: hiking and cycling trails, bathing areas, events, tourist information, guest programs and more. The right to levy the visitor's tax is enshrined in the Municipal Tax Act of the Free State of Bavaria.

Group of people	Visitor's tax per person / day
persons aged 16 and older	3,00 EUR
Adolescents from 6 to 15 years of age	1,50 EUR
children until 5 years of age	no visitor's tax
Persons with at least 50% disability* and their accompanying persons**	1,50 EUR
Persons with 100% disability* and their accompanying persons**	no visitor's tax
Persons staying in Füssen on business / business travelers	no visitor's tax
Regular guests from the 25th stay (subject to visitor's tax)  (1 stay per year with at least 3 consecutive overnight stays counts).	Regular guests who received a regular guest pass up to and including 30.11.2019 will continue to be exempt from the spa fee from the 25th stay (grandfathering). From 01.12.2019, regular guests will receive a "gift pass", which enables them to receive honorary gifts, but does not entitle them to exemption from the spa fee from the 25th stay.
Participants of courses organized by the German Ice Hockey Federation e.V. (DEB), the German Curling Verband e.V. (DCV) or the German Ice Skating Union e.V. (DEU)	no visitor's tax
Legal guardians of course participants as their accompanying persons if the course participant has not exceeded the age of 15 and is not a member of a group with group supervision	no visitor's tax
School classes, insofar as the trip is for educational and not recreational purposes	Free of charge if application is made to Füssen Tourismus und Marketing, AdöR der Stadt Füssen.

\* On presentation of the disabled person's ID card

\*\* With the note "Escort required" in the disabled person's pass





## Ihre Füssen Card



### Kleine Karte mit großer Leistung!

Wir begrüßen Sie herzlich in Füssen und seinen Ortsteilen Bad Faulenbach, Weißensee sowie Hopfen am See und wünschen Ihnen einen erholsamen Urlaub in unserer Region. Während Ihres Aufenthaltes bei uns können Sie mit Ihrer Füssen Card zahlreiche Freizeitangebote und andere Leistungen vergünstigt oder kostenfrei nutzen. Welche Vorteile Ihnen die Füssen Card im Einzelnen bietet, lesen Sie auf den nachfolgenden Seiten oder online unter [www.fuessen.de/fuessencard](http://www.fuessen.de/fuessencard).

## allgäumobil im Schlosspark

### Freie Fahrt mit dem ÖPNV



Wer beim Einsteigen in Bus und Bahn die Füssen Card (gültig nur mit eingetragenem Namen) vorzeigt, hat freie Fahrt im gesamten südlichen Landkreis Ostallgäu, d.h. in den Ortsgebieten Füssen, Schwangau, Halblech, Lechbruck, Roßhaupten, Rieden, Hopferau, Eisenberg, Seeg, Rückholz, Nesselwang, Oy-Mittelberg, Pfronten und in Teilen Oberbayerns.

Auch die Bahnlinien *Füssen – Kaufbeuren* und *Reutte – Pfronten* können Sie gratis nutzen.

Bei Fahrten mit der Deutschen Bahn, benötigen Sie zusätzlichen zur Füssen Card auch Ihren Personalausweis.

Alle Busverbindungen ab und nach Füssen entnehmen Sie gerne dem folgenden Link: [www.fuessen.de/mobil-vor-Ort](http://www.fuessen.de/mobil-vor-Ort)  
Das vollständige „allgäumobil“-Fahrplanheft finden sie unter: [www.fuessen.de/allgaeumobil](http://www.fuessen.de/allgaeumobil)

## öffentliches W-Lan

### Hotspots kostenfrei nutzen



Unter dem Namen „allgäu W-Lan im Schlosspark“ stehen Ihnen in Füssen und Umgebung kostenlose W-Lan Hotspots zur Verfügung (max. 300 MB/Tag). Beispielsweise in den Tourist Information Füssen, Hopfen am See und Weißensee, im Haus Hopfensee oder in der Füssener Markthalle. Bitte beachten Sie die Hinweisschilder mit dem orangenen Logo.

[www.fuessen.de/wlan-hotspots](http://www.fuessen.de/wlan-hotspots).

Zum Jahreswechsel 2024/2025 wechselt „allgäuW-Lan“ zu „Bayern-Wlan“. Bei Fragen hierzu wenden Sie sich gerne an die Mitarbeiter der Tourist Informationen.

## Leistungen

### Mit der Füssen Card kostenlos

*Bitte beachten Sie: Nur gegen Vorlage der Gästekarte!*

- **ÖPNV:** Kostenlose Nutzung  
Mit **allgäumobil** fahren Sie im 500 km langen Bus-Liniennetz kostenlos!
- **W-Lan** im Schlosspark / Bayern W-Lan: Kostenlose Nutzung
- **Stadtbibliothek Füssen:** kostenlose Nutzung

### Mit der Füssen Card ermäßigt

*Bitte beachten Sie: Nur gegen Vorlage der Gästekarte!*

- **Angebote des Gästeprogramms** (z.B. Altstadtführung, Abendstadtführung, Krimiführung, Laternenwanderung, geführte Schneeschuhwanderung): ermäßigte Tickets
- **Bundesstützpunkt Eishockey / Curling Füssen:** ermäßigter Eintritt
- **Eishockey-Heimspielen des Eishockey-Vereins Füssen e. V.:** ermäßigter Eintritt
- **Museum der Stadt Füssen:** ermäßigter Eintritt
- **Gemäldegalerien im Hohen Schloss:** ermäßigter Eintritt
- **Forgenseeschiffahrt:** ermäßigte Tickets für die kleine und große Rundfahrt auf dem Forgensee
- **Schloss Hohenschwangau:** ermäßigter Eintritt
- **Schloss Neuschwanstein:** ermäßigter Eintritt
- **Museum der Bayerischen Könige:** ermäßigter Eintritt
- **Reptilienzoo Füssen:** ermäßigter Eintritt
- **ABC-Bad in Nesselwang:** ermäßigter Eintritt
- **Tegelbergbahn, Breitenbergbahn oder Buchenbergbahn:** ermäßigte Tickets für Berg- und Talfahrten
- **Festspielhaus Neuschwanstein:** 20% Ermäßigung auf Musical-Tickets (Eigenproduktionen des Festspielhauses: z.B. *Ludwig<sup>2</sup>- Der König ist zurück!*, *Cinderella*, *Zauberflöte* u.v.m.) an der Abendkasse oder der Vorverkaufsstelle (Reichenstraße in Füssen) und in der Tourist Information Füssen (Kaiser-Maximilian-Platz 1, Füssen)
- u.v.m. Weitere Informationen unter: [www.fuessen.de/fuessencard](http://www.fuessen.de/fuessencard)

## Kurbeitrag in Füssen

Mit dem Kurbeitrag unterstützen Sie unseren Einsatz für die touristische Infrastruktur: Wander- und Radwege, Badestellen, Veranstaltungen, Tourist Informationen, Gästeprogramm und mehr. Die Berechtigung zur Erhebung des Kurbeitrags ist im Kommunalen Abgabegesetz des Freistaats Bayern verankert.

Personengruppe	Kurbeitrag pro Person / Tag
Personen ab 16 Jahre (Erwachsene)	3,00 EUR
Jugendliche von 6 bis 15 Jahre	1,50 EUR
Kinder bis 5 Jahre	kurbeitragsfrei
Personen mit mind. 50 % Behinderung* und deren Begleitpersonen**	1,50 EUR
Personen mit 100 % Behinderung* und deren Begleitpersonen**	kurbeitragsfrei
Personen, die sich berufliche in Füssen aufhalten / Geschäftsreisende	kurbeitragsfrei
Stammgäste ab dem 25. kurbeitragspflichtigen Aufenthalt (Es zählt 1 Aufenthalt pro Jahr mit mind. 3 aufeinander folgenden Übernachtungen.)	Stammgäste, die bis einschließlich 30.11.2019 einen Stammgäste-Pass erhielten, werden weiterhin ab dem 25. Aufenthalt vom Kurbeitrag befreit (Bestandsschutz). Ab 01.12.2019 erhalten Stammgäste einen „Geschenke-Pass“, der den Erhalt von Ehrungsgeschenken ermöglicht, jedoch nicht zur Kurbeitragsbefreiung ab dem 25. Aufenthalt berechtigt.
Teilnehmer von Lehrgängen des Deutschen Eishockey-Bund e.V. (DEB), des Deutschen Curling-Verbandes e.V. (DCV) oder der Deutschen Eisläufer-Union e.V. (DEU)	kurbeitragsfrei
Erziehungsberechtigte von Lehrgangsteilnehmern als deren Begleitpersonen, wenn der Lehrgangsteilnehmer das Alter von 15 Jahren nicht überschritten hat und nicht Mitglied einer Gruppe mit Gruppenbetreuung ist	kurbeitragsfrei
Schulklassen, soweit die Reise zu Bildungs- und nicht Erholungszwecken erfolgt	Kurbeitragsfrei, wenn Antrag bei Füssen Tourismus und Marketing, AdöR der Stadt Füssen gestellt wird.

\* Gegen Vorlage des Behindertenausweises

\*\* Bei Vermerk „Begleitung erforderlich“ im Behindertenausweis

## Füssen – Die romantische Seele Bayerns

### Herausgeber:

Füssen Tourismus und Marketing,  
Anstalt des öffentlichen Rechts der Stadt Füssen  
Kaiser-Maximilian-Platz 1 · D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 9385-0  
tourismus@fuessen.de  
[www.fuessen.de](http://www.fuessen.de)

**Texte:** Füssen Tourismus und Marketing

**Fotografie:** Füssen Tourismus und Marketing, Andreas Hub, Rainer Paulick

**Druck:** Uhl Media GmbH, 87730 Bad Grönenbach

**Stand:** 11 / 2024 – Irrtum und Änderungen vorbehalten.



UY2  
[www.blauer-engel.de/uz195](http://www.blauer-engel.de/uz195)

Dieses Druckerzeugnis wurde mit dem Blauen Engel ausgezeichnet.



+ Okodruckfarben  
+ 100% Recyclingpapier  
+ 100% Ökostrom  
+ je Druckauftrag wird ein Baum gepflanzt  
+ klimaneutral & emissionsarm gedruckt

Tourist Information  
**Füssen**  
Kaiser-Maximilian-Platz 1  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 9385-0  
tourismus@fuessen.de

Tourist Information  
**Hopfen am See**  
Höhenstraße 14  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 7458  
hopfen@fuessen.de

Tourist Info Punkt  
**Weißensee**  
Seeweg 4  
D-87629 Füssen  
Telefon +49 8362 6500  
weissensee@fuessen.de

